



国際ロータリー  
第2620地区



御殿場ロータリークラブ

# 週報



御殿場  
ロータリークラブ  
モバイルサイト

<https://www.gotemba-rc.jp/>

- 夫人誕生日／11月23日 長谷川雅也君 ご夫人 輝美様  
11月26日 山崎伊久雄君 ご夫人 久子様  
11月29日 長島 和彦君 ご夫人 亜希子様
- 結婚記念日／11月16日 勝又 厚君 秀子様 ご夫婦  
11月17日 山崎伊久雄君 久子様 ご夫婦  
11月18日 小早川豊一君 かず代様 ご夫婦  
11月18日 山口 幸男君 勝子様 ご夫婦

## 第2724回 例会プログラム

- 例 会 場／東山荘講堂
- 開 会 点 鐘／12：30
- ロータリーソング／奉仕の理想
- 内 容／疾病予防と治療月間「血圧について」  
御殿場市役所健康推進課（保健センター）  
成人保健スタッフ  
保健師：渡辺美穂子様 飯島江梨子様



## 会 員 慶 事

- 会員誕生日／11月20日 勝又 博文君  
11月25日 鈴木 榮一君  
11月28日 林 準君
- 結婚記念日／11月19日 井上 元君 浩子様 ご夫婦  
11月22日 芹澤 隆博君 富美枝様 ご夫婦  
11月22日 嶋田 康一君 美和様 ご夫婦  
11月24日 斎藤 衛君 真夕美様 ご夫婦  
11月25日 勝又 敏雄君 美津代様 ご夫婦  
11月25日 高村 繁男君 博子様 ご夫婦  
11月26日 長田 富夫君 枝津子様 ご夫婦

## 会 長 挨拶

斎藤 衛



クラブ研修リーダー会議について報告いたします。  
現在、豊山クラブ研修リーダーのもと、ロータリー情報委員長、会長、会長エレクトが中心となって、クラブ運営・活動について問題点を洗い出し、内容の見直しを行っております。

3点、要旨を報告します。①委員会が開催されていないので、会員による活動の立案・検証・反省などが行われていない。②クラブ協議会は活動計画書を読むだけになり、本当に必要な事が議論されていない。

③クラブフォーラムでクラブの課題を検討する必要がある。

本日理事会にて、委員会開催を依頼、12月7日の第2回クラブ協議会は例会内の卓話枠で開催（但し13：30終了）、クラブフォーラムの開催を検討いたします。

また、旅費及び登録料の支給の再検討、11月29日（水）兼任が多い親睦活動委員会を中心とした合同の反省会・懇親会のメイクアップ扱いも検討中です。

決まりましたら次週報告いたしますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



会長挨拶用  
QRコード

## 11/9の出席報告

会員数	出席計算に用いた会員数	出席者数	暫定出席率	前々回の確定出席率
55名	49名	40名	81.63%	100%

欠席者  
(9名)

秋田 敬君 秋田 悦夫君 石川 又英君  
柏原 大地君 久保田勇輝君 根上 眞一君  
大胡田明寿君 斎藤 礼志君 豊山 篤君

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

## 10/26のメーキャップ

- 10月15日 北海道Eクラブ 勝又 安彦君
- 10月22日 オープンハウス 長田 富夫君
- 10月26日 北海道Eクラブ 嶋田 康一君



CREATE HOPE in the WORLD  
世界に希望を生み出そう

11月23日は  
休会です

次 回  
11月30日の  
例 会

★東山荘講堂 ★12：30  
★疾病予防と治療月間「野菜をとろう」  
御殿場市役所健康推進課（保健センター）  
成人保健スタッフ  
管理栄養士：牟田口麻衣子様 桜井晴香様  
栄養士：平間香織様

# 新会員卓話

嶋田 康一 君



ラグビーは紳士のスポーツと言われますが、紳士とはかけ離れた荒っぽいスポーツだと感じる方も多くいらっしゃると思います。その通りで体をぶつけ合い、一試合終了するころには体がボロボロになる事も少なくありません。紳士が行う野蛮なスポーツたる由縁です。しかし荒っぽいだけではありません。とても緻密で規律を重んじるスポーツでもあります。

一般的には、人を殴ったら、最初に殴った人が悪いということになります。しかし、ラグビーでは殴り返した方が悪いという考えがあります。報復はスポーツマンシップに反するという事なのです。防具をつけず相手と肉体をぶつけ合うので、一歩でも引くとやられてしまいます。しかし、そういうせめぎ合いの中でも、越えてはならぬ一線の手前で踏みとどまる意識を持ち続けるから、ラグビーは「紳士のスポーツ」と呼ばれるのだと思います。そして、どんなに激しくプレーしても相手の急所や頭部を痛めつけることはしません。

そもそもは英国のパブリックスクールで、ジェントルマンを養成するためにルールやマナーが重んじられていました。ラグビーが紳士のスポーツと言わ

れるのは、自身の心身を鍛え、相手を重んじる精神からくるものなのです。

試合中は目を釣り上げて挑んでも、試合終了と同時に目の前の相手と握手する。その精神性こそラグビースピリットそのものです。「ジェントルマンのスポーツ」とは、「相手をリスペクトして初めて成り立つスポーツ」と同意であります。

実際に国際大会でも、試合が終わればノーサイド。敵味方なく、その健闘をたたえ合い、激しい試合であればあるほど、試合が終われば永遠の友人となるのがラグビー選手なのです。

我々が行う会社経営にも役立つことは多くあります。ラグビーは究極のコミュニケーションスポーツと言われます。いったん試合が始まれば監督、スタッフは一切口出しできません。グラウンドにいる15人で全てを解決しなければなりません。という事はおのずと一人一人が考えをしっかりと持ち、全ての起こりうるアクシデントを想定内に置いておく日頃からの準備を必要とします。

私はラグビーというスポーツである前に、ラグビーの精神性とカルチャーが大好きです。日頃の行いをラグビーに当てはめると役に立つことはいくつもありません。これからもラグビーから学んだことを大切に行きたいと思っています。



## 11/9のスマイル



YMCA東山荘チャリティーゴルフに参加して下さる皆様、ご寄付をくださった皆様ありがとうございます。11/14 25名で開催いたします。まだまだ景品を受付しております。何卒ご協力をお願いいたします。チャリティファイは生活困窮の市内の子どもたちの東山荘キャンプ参加費に使わせていただきます。

東山荘 森田、遠藤、滝口



司会 菅沼良将君

ソングリーダー 池上 司君



皆出席・出席報告 池谷正徳君

**ロータリーの友**  
おすすめトピックス

11月号

- P.7 ロータリー財団月間 チャレンジ! グローバル補助金プロジェクト
- P.20 トレーニングからラーニングへ(座談会) -見直される学びのあり方-

Rotary 国際ロータリー第2620地区

御殿場ロータリークラブ

○例会日/木曜日  
○例会場・事務局/YMCA 東山荘  
静岡県御殿場市東山1052  
電話/0550-83-1133 FAX/0550-83-1138  
<https://www.gotemba-rc.gr.jp/>

会長 ○ 斎藤 衛  
幹事 ○ 渡辺 修司  
会報委員長 ○ 久保田 勇輝